

14 NOV. 2013

IZEAUX

Le calendrier des sapeurs-pompiers proposé à la population



Les jeunes sapeurs-pompiers de la caserne d'Izeaux.

L'année 2014 approche à grands pas, les sapeurs-pompiers passeront chez vous pour vous proposer leur calendrier, les samedis et dimanches 16, 17, 23 et 24 novembre prochains.

Pour ceux qui seraient oubliés lors de cette tournée, des calendriers seront déposés dans les commerces uzelots.

Ils vous remercient par avance de l'accueil que vous leur réserverez à cette occasion.

Rappelons que ces soldats du feu, installés dans la caserne d'Izeaux, interviennent chaque fois que cela est nécessaire afin de porter secours à la population et méritent notre soutien et notre reconnaissance.